

INE, a la espera de mesas de coordinación rumbo a 2024

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La Junta local del INE dio aviso al Poder Ejecutivo de la instalación del Consejo para la organización de las elecciones federales en el Estado de México, para las mesas de coordinación con el fin de garantizar que haya condiciones para que más de 12.8 millones de electores acudan a votar el 2 de junio próximo.

El vocal Ejecutivo, Joaquín Rubio Sánchez, dio a conocer que ya informaron al gobierno estatal que están formalmente involucrados en la organización de las elecciones federales y listos para coadyuvar con el IEEM para la renovación de los 125 ayuntamientos y el Congreso mexiquense.

Esto, dijo, con el objetivo de garantizar la seguridad de capacitadores y supervisores que reco-

rrerán la entidad para notificar la posibilidad de fungir como funcionarios de casilla y capacitarlos para el proceso. Además de brindar condiciones para quienes laboren en las 40 juntas locales federales y cuando salen a hacer recorridos para la instalación de casillas.

En la entidad, señaló, hay dos zonas militares. Por el momento ya hablaron con el titular de una, sólo falta contactar al otro la siguiente semana, para que les permitan el ingreso a sus zonas habitacionales para notificar y capacitar a quienes hayan resultado sorteados para el 2 de junio.

Explicó que los militares y personal de la Secretaría de Seguridad custodian las bodegas; con la SSEM además deben ver la posibilidad de ingresar nuevamente a los penales locales para el voto anticipado de reclusos

con sus derechos políticos a salvo, y la Secretaría de Educación que presta espacios para instalar las mesas receptoras, entre otras dependencias.

Por eso, enfatizó, son importantes las mesas de coordinación a las que convoca el gobierno estatal y donde se reúnen diferentes actores, por lo que esperan que ocurra pronto, luego del cambio de administración.

A la Junta local del INE le toca directamente organizar las elecciones federales en la entidad, desde la renovación de la presidencia de la República hasta la del Senado, en donde el Estado de México tendrá tres posiciones y los 40 distritos federales, así como los espacios plurinominales que alcancen las y los mexiquenses en la Quinta Circunscripción. —



Ya se informó al gobierno estatal, que es el que hace la convocatoria respectiva a dichas mesas. IVÁN CARMONA